

Edna Hall, récipiendaire du prix Roger-Champagne

Rémi Guitard

La Grand'Terre



Au courant du mois dernier, Madame Edna (Renouf) Hall de Trois-Cailloux a reçu le prix Roger-Champagne pour la personnalité s'étant la plus illustrée dans le développement de la francophonie terre-neuvienne. Même si elle est restée toute discrète sur cet honneur, il n'en reste pas moins que la récipiendaire de cette année continue d'être d'une disponibilité quotidienne à souligner, dans la petite communauté de la Grand'Terre située à l'extrême ouest de la Péninsule de Port-au-Port.

Issue de grands-parents puisant racines de La Rochelle en France, Mme Hall a grandi à Cap St-Georges dans un environnement où cotoyer les deux langues officielles fait partie de la vie

quotidienne. Toute jeune, elle développe une oreille attentive aux besoins de sa communauté - tant du côté anglophone que francophone - et s'implique de façon plus éminente lorsque ses quatre enfants intègrent le milieu scolaire français. Sa motivation? « ...j'aime rencontrer des personnes, connaître des gens... » dit-elle. Ne visant rien de moins que le plein développement des élèves au sein de l'École Sainte-Anne parmi laquelle, d'ailleurs, on y retrouve trois de ses quatre enfants. Mme Hall reconnaît depuis longtemps les véritables vertus de la langue de Molière. « C'est une chance de plus



pour nos enfants s'ils désirent travailler dans leur communauté. » explique-t-elle. Souhaitant que l'on continue à former des étudiants en français à l'École Sainte-Anne, elle espère que ces derniers reviendront travailler dans leur milieu après leurs études afin de faire partager leur savoir aux jeunes de la région.

Sachant qu'il y a encore des obstacles à surmonter, Mme Hall déplore entre autres, que les petites écoles ne soient pas mieux traitées par le gouvernement : « ...elles devraient recevoir les mêmes services que les grandes écoles. Les besoins des enfants sont pourtant pareils. » ajoute-elle. En bout de ligne,

elle désire qu'un jour, l'on puisse implanter de façon continue un programme de musique, des cours de sciences familiales, d'électronique ou même de théâtre dans la petite école française de ses enfants.

Toujours très impliquée dans le milieu scolaire, Mme Edna Hall est Présidente du Comité d'école, Présidente du Comité de Parents, siège au Conseil d'administration de l'ARCO (Association Régionale de la Côte Ouest) tout en étant membre active des Terre-Neuviens Français. Fière d'une famille aux valeurs sûres et d'une culture qu'elle voudrait bien perpétuer par le biais de son implication, Mme Hall réussit à combler ses intérêts en enseignant par surcroît, l'artisanat au sein de l'École Sainte-Anne de la Grand'Terre. Bénévolement...cela va de soi.